



Irán mantiene reunión secreta en Yemen con líderes hutíes

- la redacción de Trompeta
- [1/4/2024](#)

Líderes del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán se reunieron con rebeldes hutíes el 24 de marzo para hablar sobre los ataques a la navegación comercial a través del mar Rojo, según el diario *al-Ayyam*, con sede en Ramala.

Riesgo de intensificación: los dos grupos hicieron planes para intensificar y ampliar su campaña contra buques comerciales y de guerra. Esos planes incluían el uso de misiles, el lanzamiento de barcos teledirigidos, plantar minas marinas, preparar barcos con explosivos e intentar abordar los buques.

Irán ha afirmado que los hutíes actúan de forma independiente, pero esta reunión reciente demuestra que Irán ejerce un poder considerable sobre el grupo subsidiario.

La contienda: Irán no muestra signos de dar marcha atrás, y la suspensión del comercio por el mar Rojo está perjudicando a la economía europea. *La Trompeta* ha escrito extensamente sobre un enfrentamiento venidero entre Irán y Europa.

Más información: lea el artículo del redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry “[¿Está la crisis en el mar Rojo a punto de cumplir la profecía bíblica?](#)”